



ALUMNA: LISSET GPE. RAMOS BALLINAS

CATEDRÁTICO: JOSÉ MANUEL ORTIZ

MATERIA: SISTEMAS DE INFORMACIÓN EN LOS SISTEMAS DE SALUD

MAESTRÍA: EN ADMINISTRACIÓN EN SISTEMAS DE SALUD

2° CUATRIMESTRE

1 ER. PARCIAL

**ENSAYO**

## Introducción.

### LA REVOLUCIÓN DE LA TECNOLOGÍA DE LA INFORMACIÓN Y FUNDAMENTOS ORGANIZACIONALES DE LOS SISTEMAS DE INFORMACIÓN.

¿Qué es la tecnología?

“La tecnología es una aplicación de un conjunto de conocimientos y habilidades con el objetivo de facilitar los problemas de la sociedad hasta lograr satisfacerlas en un ámbito concreto.”

Al pasar de los años, los seres humanos de una u otra manera hemos tenido contacto con la tecnología, puesto que se han ido creando herramientas con usos específicos que constituyen, de hecho, extensiones o amplificaciones de su cerebro o sus manos.

En este presente ensayo hablaremos como es que a través de los años la tecnología ha ido evolucionando junto con nosotros, como es que ha sido parte importante de nuestra vida cotidiana y también para nuestro propio desarrollo en todos los aspectos.

Las plataformas son sitios virtuales que brindan herramientas y recursos que permitan desarrollar los propósitos, son dispositivos tecnológicos que apoyan nuestra enseñanza y que nos facilitan el interactuar, profesores con alumnos. Ahora bien, ¿Qué características tienen las plataformas para la gestión?

a) Que la plataforma se encuentre en la red digital utilizando estándares tecnológicos.

b) Debe contener herramientas de comunicación entre los usuarios y contenidos estructurados.

c) Que se amplíe la perspectiva del aprendizaje de modo que avance un paso más allá de los paradigmas tradicionales de la formación.

Moodle, blackboard, knowledge Forum son algunas plataformas para la gestión del aprendizaje.

En casi todas las profesiones se utiliza la tecnología de una manera u otra, el mundo está compuesto por materia, energía e información y, a esta última se le concede una jerarquía que no ha alcanzado ninguno de los otros artificios humanos.

Esta información convertida en conocimiento, es condición indispensable para el progreso intelectual, social, económico y herramienta fundamental para el progreso científico.

Muchos países también están optando por utilizar la inteligencia artificial (IA) “Algunos países, incluso, han desarrollado políticas o planes prospectivos para la implementación de tecnologías emergentes con resultados prometedores en términos de eficiencia y eficacia organizacional, automatización masiva e inteligente de los procesos de la administración pública, una mejor toma de decisiones asistida por algoritmos inteligentes y mejores propuestas de solución para los problemas complejos e inherentes a la sociedad, tales como la pobreza y el cambio climático.”

La tecnología de la información (TI), en un sentido más estricto, es una tecnología basada en máquinas que procesa información activamente. La TI es solo uno de los conjuntos de tecnologías relacionadas con la información que comparten algunas características.

No obstante, la definición no separa el procesamiento activo de información de otras tecnologías, como el teléfono y la televisión, y de las actividades no tecnológicas para el manejo de información.

## **Conclusión.**

Creo que todos coincidimos en lo mismo, la tecnología nos a ayudado en muchos aspectos de nuestra vida, hablando de salud, le ha brindado muchas oportunidades a las personas a darles oportunidades de vida, para que puedan seguir adelante.

Con el desarrollo de la tecnología se han logrado muchas cosas por todo el mundo.

En la actualidad el contar con un aparato electrónico no es un lujo ES UNA NECESIDAD, puesto que hay cosas que no se pueden hacer sin ellos.